

Himatemia Gelar Social Project Tentang Pembuatan Sabun



Himpunan Mahasiswa Teknik Kimia (Himatemia) Universitas Malikussaleh menggelar social project di Al Hafidz Islamic School, Sabtu (20/7/2024).

Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Langkat- Himpunan Mahasiswa Teknik Kimia (Himatemia) Universitas Malikussaleh menggelar *social project* di Al Hafidz Islamic School dengan tema "Pemberdayaan Masyarakat dalam Meningkatkan Ekonomi Rumah Tangga melalui Produksi Sabun Cuci Piring".

Kegiatan ini berlangsung di Dusun Mawar, Desa Padang Brahrang, Kecamatan Selesai, Kabupaten Langkat, Sabtu (20/7/2024).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini adalah bentuk dari pengabdian kepada masyarakat dengan sasaran agar masyarakat dapat lebih meningkatkan ekonomi rumah tangganya.

"Dengan melibatkan orang tua dari para siswa di sekolah tersebut. Sosialisasi pembuatan sabun ini bertujuan untuk memberikan edukasi terhadap masyarakat untuk bisa lebih kreatif," ungkap Jibran Atasea selaku ketua umum Himatemia.

Jibran juga mengatakan dengan diselenggarakan kegiatan ini, harapan mahasiswa agar masyarakat dapat lebih mengembangkan pembuatan sabun lainnya, seperti pencuci mobil, pengharum pakaian, pelembut pakaian dan lain sebagainya.

"Selain itu kegiatan ini juga diharapkan dapat membangun motivasi dan semangat belajar untuk para siswa yang sedang menempuh pendidikan agar terus belajar dan berusaha karena masih banyak hal besar yang akan mereka jumpai di jenjang yang lebih tinggi nantinya," ujarnya.

Kegiatan ini berlangsung selama setengah hari dengan memberikan edukasi dan praktik langsung di depan para masyarakat.

Rama salah satu anggota Himatemia dan berperan sebagai pembawa acara, pada kesempatan tersebut menjelaskan runtunan pembuatan sabun mulai dari awal hingga tahap selesai. Selain itu, ia juga memberikan penjelasan terkait keuntungan dari pembuatan sabun secara mandiri.

"Sabun yang kita buat sendiri akan lebih menguntungkan dibandingkan sabun yang dibeli dipasaran, dengan harga paket 60ribuan dapat menghasilkan sabun sebanyak 15 liter. Dengan banyaknya sabun yang dihasilkan ini juga dapat menjadi salah satu cara untuk meningkatkan ekonomi masyarakat," pungkasnya.

Setelah selesai, kemudian para mahasiswa membagikan sabun tersebut kepada para masyarakat yang mengikuti acara ini di Al Hafidz Islamic School. [fzl]

Tanggal: 21 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),